



おいざの町

夢に向かって ふみ出す一歩

やさしく かしく たくましく

2024年の合い言葉「チャレンジスイッチ オン！」

創立
150周年

令和6年度
四ツ屋小学校
学校報 No.15
令和6年7月9日

第1回「学校評議員会」を開催

今年度も学校評議員の方々に来校いただき、第1回目の学校評議員会を開催しました。全学級の授業参観後、今年度の学校経営方針や地域との連携等について助言いただきました。地域での子どもたちの様子を伺ったところ、「自分からあいさつしてくれる子どももいる。」「礼儀正しい子どもが多い。」「うれしいお話を聞くことができました。

令和6年度 学校評議員の方々

様 (民生児童委員会 会長)

様 (主任児童委員)

様 (四ツ屋地区スポーツ振興会 会長)

様 (四ツ屋地区コミュニティ会議 会長)

様 (四ツ屋小学校PTA会長)

【学校評議員会】

学校外からの意見を幅広く求め、家庭や地域が一体となって子どもたちの健やかな成長を図っていくために、学校評議員会の設置が平成12年より制度化されています。



1年 国語…「は」「を」「へ」を使って文をつくりました



2年 算数…数と式の大小関係を $= < >$ で表しました



3年 書写…毛筆で縦画の練習をして、「土」を書きました



4年 算数…小数のひき算の筆算の仕方を考え、説明しました



竹組 算数…分度器の目盛りについて調べ、角を測りました



松組 国語…七夕飾りの短冊に、自分の願い事を書きました



5年 算数…小数のわり算を筆算で解きました



6年 家庭科…湿気の実験から、涼しく快適に過ごす着方を考えました



⇒ 実験…靴下あり、なしの不快感の度合いを確かめます

評議員の方からは、「話す人を見て聞くことが1年生にもできていた」「分からないところを教え合っていてよい」「実験が楽しそうだった」「一人一人に合わせるのは大変だろうけれど、先生方もがんばっている」などと感想をいただきました。

学びを後輩に伝える～修学旅行報告会～



楽しかった修学旅行は、思い出と共に貴重な学びと体験がぎっしり詰まった大切な行事でもありました。6年生のみなさんが、学んだことをまとめ、5年生に発表する報告会が行われました。5年生も真剣に話を聞き、来年の活動への期待を膨らませたことでしょう。このような活動をすることで、どちらの学年もまた一つ成長の機会を得ることができました。

5年 田んぼの生き物調査～こんなにも多くの種類が…!～



自分たちが植えた苗の生長に驚き、再びぬるっとした土の感触にも歓声を上げながら、田んぼに住む生き物探しをしました。植物や生き物に詳しい先生から、次々と説明をいただいている間の子もたちの食い入るような目が印象的でした。今回も、JAの方々にご協力をいただきました。ありがとうございました。

田んぼの科学教室～東北農業研究センターを訪問～



午後は、東北農業研究センターを訪れ、米の品種、米作りの仕事などについて教えていただきました。全国や海外で生産されている米も植えられており、子どもたちの関心も高まったようでした。このような研究施設が身近にあることは、とても恵まれています。「すまいる米」が育つ間、このような学びが続くことは素晴らしいですね。

体調管理をよろしくお願いします

学校では外遊びの際、帽子をかぶる約束になっています。休日の外遊びでも、帽子着用、水分補給、汗の始末の声かけをよろしくお願いいたします。

